

CIUDAD DE YOPO [REINO DE POYOMONIA] Orden del Día de la V Cumbre del E8

- Cada país deberá remitir a la organización sus respuesta al Orden del Día antes del sábado 10. Aunque no se especifique, se debe respaldar el voto con argumentos.
- La organización solicita la máxima implicación de todos los países para recuperar la buena imagen del E8.



Sobre la modena única

- Votar a favor, en contra o abstenerse sobre la implantación de una moneda única en los ocho países del EY. La relación con la nueva moneda sería 1€ = 1 ud de la nueva moneda. La moneda sería compatible con las que ya están en circulación y contendría una cara común y una cara nacional. Hacen falta cinco votos para que salga adelante y se implantaría sólo en aquellos países que voten a favor.

El G.D. de Atlántida se muestra a favor de la creación de la moneda ya que no anula a la divisa nacional. La utilización de esta moneda será inmediata y nos comprometemos a realizar campañas estatales para que los ciudadanos conozcan la nueva moneda, así como su uso.



Ampliación del E8

 Votar a favor, en contra o abstenerse sobre la invitación a Nüurland a adherirse al E8. Debido a la complejidad de la propuesta, sería necesario que todos los países que voten, lo hagan a favor. A parte, opinar sobre un "lavado de cara" del E8, es decir, la exclusión de países poco activos en la organización.

Como explicamos anteriormente en el dossier previo estamos a favor de la adhesión de nuevos países siempre que no se superen los 10 miembros. Votamos a favor de que Gebiet of Nuürland acceda como miembro del E8 ya que ha experimentado un rápido crecimiento unido a un gran desarrollo potencial en diversos ámbitos. Nos hubiera gustado que el Reino de Genovia accediera a esta organización internacional. Habría sido también una gran elección.

Hay países que no están muy interesados en el E8, es el caso de Vernia. No le vemos nada involucrado con las Cumbres últimamente y parece que hace caso omiso a esta gran organización internacional. Sugerimos por lo tanto su expulsión.

No haber contestado el dossier previo ha sido un gran error, además de Vernia otros países no lo han respondido habiendo tenido tiempo suficiente para ello. Esperamos que no vuelva a suceder. El E8 lo hacemos entre todos y no debería haber desinterés por ningún país miembro.



Viabilidad de una organización mundial conjunta

 Votar a favor, en contra o abstenerse sobre la puesta en marcha de una organización mundial, que no su creación, subordinada al E8 y sin carácter legislativo, es decir, sólo serviría para conocer formalmente las posiciones de otros países. Estaría formada por pocos países y los no pertenecientes al E8 tendrían carácter rotatorio. Hacen falta cinco votos a favor para que salga adelante.

Creemos que una organización mundial conjunta debilitaría nuestra labor en el E8 y no tendría sentido su aprobación. Muchos países tienen pésimas relaciones internacionales y más que ayudar sólo entorpecerían el funcionamiento del E8 y de los países miembros. Votamos en contra de esta propuesta.



Creación de un centro meteorológico mundial

- Votar a favor, en contra o abstenerse sobre su creación. Se crearía uno central y luego otros en cada país que quiera, siendo compatibles con los ya existentes en cada nación. Proponer en cualquier caso tres países del E8 para ser sedes de dicho centro. Se subvencionaría 50% el país donde se construya, 50% el Banco Central del Eurocountry. Hacen falta más del 50% de los votos emitidos para que salga adelante.

Votamos a favor de esta gran iniciativa que puede ayudarnos a prevenir posibles catástrofes naturales. Meteo Atlántida que está subvencionada por el Ministerio de Sanidad y Medio Ambiente es un ejemplo de centro meteorológico a nivel nacional y estatal, por ello proponemos como sede nuestro país. Otras opciones serían Unión de Mostolands y Reino de Poyomonia.



La Hora del planeta

 Votar a favor, en contra o abstenerse sobre su implantación. Se realizaría el último sábado de cada mes de 20:30 a 21:30 sobre algunos edificios o monumetos relevantes. De forma excepcional, cada país comprometido se reserva el derecho a no aplicarlo si no es conveniente ese día. Se requieren más del 50% de votos favorables sobre el total de emitidos.

El G.D. de Atlántida lleva desde 2007 con una medida muy similar a la propuesta en esta Cumbre. De 21:00 a 21:30 horas los los principales edificios institucionales, así como monumentos y otros inmuebles de patrimonio público apagan sus fachadas. Para nosotros sería añadir media hora más. Estamos de acuerdo con la propuesta y votamos a favor. Es un pequeño gesto que puede contribuir al ahorro energético global.



Designación de las dos próximas sedes

- Cada país deberá decantarse por dos ciudades. Las dos con más apoyo serán designadas sedes de la VI y VII Cumbre del E8. Alternativas:
- Al Andalus, [UDS de Kanwa] (sólo se presenta para la séptima cumbre)
- Birstman, [Imperio de Betoppia]
- Puerto Bahía, [Gran Ducado de Atlántida]
- San Jacobs, [Vernia]

El G.D. de Atlántida propone:

VI Cumbre: Birstman* VII Cumbre: San Jacobs

(No queda claro si se puede votar a sí mismo o no. Si se puede, votamos a Puerto Bahía para acoger la VI Cumbre sino optamos por Birstman).

María Isabel Preysler Arrastia Presidenta del Gobierno del G.D. de Atlántida